

## Этический кодекс поведения конников Украины

### Структура этического кодекса конников Украины

1. Этический кодекс поведения конников Украины касается в первую очередь спортсменов, но также распространяется на всех специалистов и членов организаций, непосредственно связанных с лошадьми и конным спортом.
2. Все конники Украины признают и соблюдают Правила FEI, национальные Правила и Регламенты проведения соревнований и принимают участие исключительно в официальных соревнованиях, утвержденных национальной либо региональной федерациями Украины.
3. Этический кодекс состоит из четырех частей: преамбулы, ответственности общественных организаций, кодекса поведения конников и пожеланий спортсменам и конникам Украины.
4. Этический кодекс конников Украины является обязательным для соблюдения и имеет силу закона в сфере конного спорта во время всех занятий с лошадьми на территории Украины.

### I. Преамбула

#### Мы исходим из того, что:

- Конный спорт основывается на партнерстве лошади и человека.
- Федерация конного спорта любого уровня призвана и ответственна за внедрение и соблюдение высоких стандартов и этических принципов поведения, ответственна за спортивный дух и благополучие лошадей.
- Существует необходимость в определении этических практик и неэтичных моментов, дабы способствовать утверждению спортивного духа, правил честной игры, соблюдения условий безопасности, показу примеров высокой этики и морали, а также порицанию и дисциплинарному наказанию тех, кто нарушает общественный этический договор и, таким образом, ущемляет права всех участников конного движения, показывая плохой пример.
- Все конники Украины обязаны соблюдать дух и букву данного этического кодекса.
- Членство в спортивной организации (федерации) является привилегией, но не правом, и оно может быть приостановлено либо прекращено в результате дисциплинарных выводов.

### II. Ответственность и принципы работы спортивных общественных организаций в Украине

Общественные спортивные организации в Украине, которые несут ответственность за организацию спортивных процессов и мероприятий, обязаны всеми способами способствовать гуманному отношению к лошадям во всех проявлениях использования лошадей в жизни человека.

#### Поэтому спортивные общественные организации Украины:

- Признают, что интересы благополучия лошади превалируют всегда, в любых действиях, где привлекаются лошади, независимо от коммерческих причин любого толка.
- Настаивают на добросердечном, уважительном отношении к лошади, как того она заслуживает, и осуждают любые злоупотребления в отношении лошади.
- Следят за тем, чтобы владельцы, тренеры и спортсмены, или их помощники, относились ответственно к вопросам содержания, использования и транспортировки лошадей, которые им принадлежат или переданы на их попечение.

- Обеспечивают возможность постоянного обучения, консультирования и информационной помощи в вопросах, касающихся регулярных ветеринарных осмотров и процедур, санитарных норм, норм безопасности, питания и ухода за лошадьми.
- Проводят учебные мероприятия для специалистов, несущих ответственность за благополучие и жизнь лошадей и организацию спортивных мероприятий.
- Доводят до сведения владельцев, тренеров, спортсменов и официальных лиц спортивные правила и нормы ветеринарного обслуживания лошадей и следят за соблюдением этих правил и норм.
- Контролируют и разрабатывают регламенты и правила проведения спортивных мероприятий, в которых учтены нормы безопасности и международные морально—этические стандарты по отношению к лошади
- Способствуют утверждению честных правил и высоких норм отношений между спортсменами и другими конниками, что позволяет строить высокую культуру спорта и привлекать внимание и интерес общества к лошадям и спортсменам-конникам.

### III. Кодекс поведения конников

Спортивные Правила всех конных дисциплин, национальные и международные, наряду с другой конкретной информацией касаются следующих вопросов:

- *Благополучие лошадей*
- *Безопасность лошади, всадника и зрителя*
- *Администрирование соревнований*
- *Этический кодекс официальных лиц и всадников*
- *Медицинский контроль*
- *Дисциплинарный контроль во время проведения турниров*

1. Все конники поддерживают и соблюдают этический кодекс конников Украины за счет:

- знаний и соблюдения процедур
- согласия сообщать о всех случаях нарушений и несоблюдений процедур со стороны участников соревнований.

2. Организаторы официальных соревнований обязуются неукоснительно соблюдать национальные и международные правила и регламенты, в том числе заложенные в них этические нормы.

3. Участники соревнований должны демонстрировать доверие, честность, лояльность и осмотрительность во всех соревновательных процессах.

4. Участники соревнований должны всегда помнить, что они представляют свои школы или клубы, и вести себя соответственно. Защищая честь своего клуба или школы, вы поднимаете свой престиж.

5. Участники соревнований относятся с уважением к судьям и оппонентам. Без них никакие соревнования невозможны.

6. Всадники участвуют в соревнованиях для собственного удовольствия и своих целей, но не в угоду родителям или тренерам.

7. Участники соревнований должны уважать интересы спонсоров и зрителей, помнить, что от них зависит имидж всего конного спорта.
8. Участники всегда обязаны демонстрировать спортивное поведение и здоровый образ жизни, отказываться от употребления алкоголя и допинга.
9. Участники должны выдвигать публичные утверждения только в объективной и уважительной манере и соблюдать указанные в регламенте соревнований процедуры для таких случаев. Необходимо воздерживаться от негативных вербальных эмоциональных обвинений. Нужно относиться к другим так, как вы хотите, чтобы относились к вам.
10. Конники являются честными ценителями спорта. Аплодируйте оппонентам в случае их победы вне зависимости от того, к какому клубу они относятся.
11. Участники обязаны высоко ценить аспекты безопасности и честности.
12. Участники никогда не станут действовать в ущерб другим участникам и конного спорта в целом в ситуациях, когда происходит конфликт их интересов с интересами третьих лиц.
13. Конники Украины уважают права других независимо от их пола, расы, клуба или возраста. Награждайте аплодисментами успешные выступления оппонентов, будьте открыты и дружелюбно настроены к другим участникам.
14. Все участники должны вести себя в манере, отражающей ценности и этику конного спорта. Нарушители кодекса поведения и этических принципов конников Украины являются негативными примерами поведения и возможными субъектами дисциплинарных разбирательств и штрафов.

#### IV. Пожелания спортсменам и конникам Украины

1. Все конники Украины приглашаются к участию в официальных образовательных программах и к активному участию в организации официальных мероприятий.
2. Все конники Украины ответственны за создание и сохранение высокого имиджа конного спорта перед общественностью. Уважение общества зависит от нас самих.

## Ethical code of conduct of equestrians of Ukraine

### The structure of the ethical code of equestrians of Ukraine:

1. The ethical code of conduct of equestrians of Ukraine applies primarily to athletes, but also applies to all specialists and members of organizations directly related to horses and equestrian sports.
2. All equestrians of Ukraine recognize and comply with FEI Rules, national Rules and Regulations for holding competitions and take part exclusively in competitions approved by the national or regional federations of Ukraine.
3. The Code of Ethics consists of four parts: the preamble, the responsibility of public organizations, the code of conduct of equestrians and the wishes for the athletes and equestrians of Ukraine.
4. The Code of Ethics of equestrians of Ukraine is binding and has the force of law in the field of equestrian sports during all activities with horses on the territory of Ukraine.

### I. Preamble

#### We proceed from the fact that:

- Equestrianism is based on a partnership between a horse and a man.
- Equestrian Federation of any level is called and responsible for the implementation and observance of high standards and ethical principles of behaviour, responsible for the spirit of sport and welfare of horses.
- There is a need to define ethical practices and unethical issues in order to promote the spirit of sport, fair game rules, safety conditions, examples of high ethics and morality, as well as condemnation and disciplinary punishment of those who violate the public ethical agreement and, thus, infringes on the rights of all participants of the equestrian movement, setting a bad example.
- All equestrians of Ukraine are required to comply with the spirit and letter of this code of ethics.
- Membership in the sports organization (federation) is a privilege, but not a right, and it can be suspended or terminated as a result of disciplinary conclusions.

### II. Responsibility and principles of work of public sports organizations in Ukraine

Public sports organizations in Ukraine, responsible for the organization of sports processes and events, must promote in every way a humane attitude to horses in all manifestations of the use of horses in human life.

#### Therefore, public sports organizations of Ukraine:

- Declare that the interests of the welfare of the horse always prevail, in any action where the horse is involved, regardless of commercial reasons of any kind.
- Insist on the kind, respectful attitude in relation to the horse as it deserves, and condemns any abuse of the horse.
- Ensure that owners, trainers and athletes, or their assistants, are responsible for the maintenance, use and transportation of horses that belong to them or are transferred to their care.
- Provide the opportunity for ongoing training, counselling and informational assistance in matters relating to regular veterinary examinations and procedures, sanitary standards, safety standards, nutrition and care.

- Conduct training events for professionals responsible for the welfare and life of horses and the organization of sports events.
- Inform owners, trainers, athletes and officials of the sports rules and regulations for veterinary services for horses and monitor compliance with these rules and regulations.
- Supervise and develop regulations and rules for sports events, taking care that they ensure safety standards and international moral and ethical standards in relation to the horse.
- Promote the establishment of honest rules and high standards of relations between athletes and other equestrians, which allows to build high culture of sports and attract public attention and interest in horses and equestrian athletes.

### III. Equestrian Code of Conduct

Sports Rules of all equestrian disciplines, national and international, along with other specific information relate to the following issues:

- Horses welfare;
- Horse, rider and spectator safety;
- Competition Administration;
- Code of Ethics for Officials and Riders;
- Medical control;
- Disciplinary control during sports competitions.

1. All equestrians support and comply with the ethical code of equestrians of Ukraine by:

- knowledge and compliance with procedures;
- consent to report all cases of violations and non-compliance with procedures by competitors.

1. The organizers of official competitions undertake to strictly observe national and international rules and regulations, including the ethical standards laid down in them.

2. Competitors must demonstrate trust, honesty, loyalty and discretion in all competitive processes.

3. Competitors must always remember that they represent their schools or clubs and behave accordingly. By defending the honour of your club or school, you raise your prestige.

4. Respect judges and opponents. Without them, no competition is possible.

5. Participate in competitions for your own pleasure and your goals, but not for the sake of parents or coaches.

6. Participants must respect the interests of sponsors and spectators, remember that the image of the entire equestrian sport depends on them.

7. Participants are always obliged to demonstrate sports behaviour and healthy lifestyle, to refuse the use of alcohol and doping.

8. Participants must make public statements in an objective and respectful manner and follow the procedures specified in the competition rules for such cases. Refrain from verbal emotional accusations. Treat others the way you want to be treated.

9. Be honest sports enthusiasts. Applaud your opponents if they win, regardless of which club they belong to.
10. Participants must value safety and integrity.
11. Participants will never act to the detriment of other participants and equestrian sports in general in situations when there is a conflict of their interests with the interests of third parties.
12. Equestrians of Ukraine respect the rights of others, regardless of gender, race, club, or age. Give applause to successful performances of opponents, be open and friendly to other participants.
13. All participants must behave in a manner that reflects the values and ethics of the equestrian sports. Violators of the code of conduct and ethical principles are negative examples of behaviour and possible subjects of disciplinary proceedings and fines.

#### **IV. Wishes to athletes and equestrians**

1. All equestrians of Ukraine are invited to participate in the educational programs and to actively participate in the organization of official events.
2. All equestrians of Ukraine are responsible for creating and maintaining a high image of equestrian sports to the public. Respect of society depends on us.